



MISIÓN CRISTIANA  
EL VERBO DE DIOS  
08 DE NOVIEMBRE DE 2025  
(SEGUNDO SÁBADO DEL MES)

# LAS NACIONES CRUZAN EN ACCIÓN DE GRACIAS Y ALABANZA LA PUERTA HACIA EL TRONO PARA PARTICIPAR DE CRISTO. SON CUBIERTAS CON MANTO DE ALEGRÍA. YA NO HAY TEMOR.

## DECLARAMOS

- Sólo hay un Rey, y como naciones le reconocemos en todo el continente: cielos, aguas, tierra, creación: JESÚS.
  - Las Aguas del Señor se mueven y su Iglesia en las naciones se afina a esa frecuencia del Cielo.
  - SANTO es el Señor, Rey YESHUA. Alabamos al que ha resucitado. Nombre sobre todo nombre.
    - Sólo Él es Digno de Adoración.

## PROCLAMAMOS LA PALABRA

Isaías 61:3

Apocalipsis 22:1-2

## EN EL ESPÍRITU

Intercedemos por las naciones del continente americano delante del Señor, una a una por su nombre.

Al sintonizarnos con la Frecuencia de las Aguas Celestiales, las voces de temor se callan. Una frecuencia se sobrepone a la otra.

Contemplamos al Rey gobernando desde Su Trono. Fijamos nuestra mirada en las cosas de arriba.

Ángeles del Señor se movilizan y proclaman LIBERTAD sobre el temor a la Iglesia en las naciones.

La Iglesia va entendiendo que no es tiempo de callar, sino que debe levantar su voz para proclamar a CRISTO. Ya el temor no la hace permanecer callada.

Mientras alabamos el Nombre del Señor, llamamos a la Creación para que se una en Alabanza y Adoración también a YESHUA. A una sola voz nos unimos: al Cordero y al León.

Los cielos en los territorios van exaltando al Señor. Ángeles también se van uniendo.

Llamamos a las naciones a entrar por la puerta de Gratitud a exaltar al Señor.

Se abre una puerta muy alta y se ve ondeando una bandera naranja, como la Bandera de Alabanza que el Señor nos entregó a la congregación hace años. Hay muchas personas entrando cantando y declarando que sólo el Señor es Digno, con sus rostros alegres, y forman filas muy largas, y no se alcanza a ver en dónde terminan. Sin importar las dimensiones de tiempo ni espacio, son personas y naciones que dejando atrás el llanto y el lamento, han acudido al llamado, y entran en acción de gracias.

El Ángel ALEGRÍA unido con nosotros, señala el Camino que el Corderito ya marcó, para que las naciones sigan entrando. Él ha crecido en su tamaño, y comparte frutos de alegría y gozo con las naciones y con la Iglesia de otras naciones a todos los que vamos entrando.

Las naciones son arropadas con Manto de Alegría.

El Señor ha preparado mesa para todos los que entramos por esa puerta, y es Su Porción disponible para el que tenga hambre de Él y se acerque y coma. Así que comemos. Las puertas de las naciones se abren y también las naciones continúan entrando delante del Trono del Señor. Se oye: "Por cuento la tumba esta vacía, hay un Único sentado en el Trono, y nadie más ha sido hallado Digno". Y mientras seguimos entrando y participando, la frecuencia de las naciones se alinea a la Frecuencia que sale de este lugar.

Es callada toda voz que busca anunciar un nombre distinto a YESHUA.

Las Aguas del Trono del Señor riegan el continente.

